

lunes 6 de mayo de 2024

El Ayuntamiento promueve mejoras en la movilidad en los entornos escolares

“El objetivo es garantizar desplazamientos más seguros y cómodos al alumnado y sus familias, en respuesta a las demandas y necesidades expresadas por la propia comunidad educativa”, señala el concejal de Movilidad, Domingo Galván



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Movilidad, ha celebrado una ronda de visitas a distintos centros educativos del municipio para promover mejoras en la movilidad en los entornos escolares, “para garantizar desplazamientos más seguros y cómodos al alumnado y sus familias, respondiendo a las demandas y necesidades expresadas por la propia comunidad escolar”, indicó el concejal del Área, Domingo Galván.

Durante estas últimas semanas se han realizado visitas para conocer de primera mano la situación de movilidad en los alrededores de los CEIP Cardonal, San Luis Gonzaga, Los Andenes, Fernando III El Santo, Agüere, Profesor Martín Miranda, Las Mercedes y Cisneros, una agenda que continuará hasta completar el mapa de centros académicos. Las visitas han contado también

con la asistencia del concejal de Educación y Juventud, Sergio Eiroa, junto a los técnicos municipales.

El concejal de Juventud y Educación, Sergio Eiroa, recalcó “el compromiso municipal en dar respuesta a las necesidades de los respectivos centros, colaborando de manera conjunta en todos los asuntos que redunden en beneficio del alumnado y que mejoren su bienestar”.

“Una vez evaluada la situación actual en cada centro académico, nuestro objetivo es mantener reuniones con la participación de las comunidades educativas y las familias para diseñar estrategias y empezar a trabajar en iniciativas que mejoren la movilidad, ajustadas a su realidad y necesidades particulares”, adelantó el concejal de Movilidad, Domingo Galván.